

Política  
SEP y Ssa retomarán  
los filtros en escuelas  
contra la influenza



SEP y Ssa acuerdan las primeras estrategias para contener un eventual rebrote

## Reinstalarán filtros en escuelas para detectar casos de influenza

• Se prevé inversión de la Sedesol para el abasto de agua en los planteles, indican

México • Nayeli Roldán

Ante el próximo regreso a clases de 25 millones de alumnos de educación básica, el próximo lunes, la Secretaría de Educación Pública acordó las primeras estrategias para enfrentar un posible rebrote de influenza A/H1N1 en invierno, como aplicar filtros en todas las escuelas públicas del país a fin de detectar casos.

Sobre la carencia en el abastecimiento de agua para los planteles, todavía se discuten los "lineamientos" para definir las propuestas de inversión y lo mismo sucede con los sanitarios, pues la SEP ni siquiera tiene el número de escuelas con urgencia en el servicio, toda vez que aún no se determinan "los criterios de selección", informó el subsecretario de Educación Básica,

Fernando González Sánchez.

En conferencia de prensa, dijo que la Sedesol implementó un programa para abastecer de agua a 3 mil escuelas con 100 y 300 alumnos en mayo pasado, y se prevé realizar lo mismo para el inicio del ciclo escolar el 24 de agosto.

En reunión extraordinaria, el Consejo Nacional de Autoridades Educativas (Conaedu), integrada por los secretarios de educación de todo el país, a la que también asistieron los titulares de Salud,

José Ángel Córdova Villalobos, y de Desarrollo Social, Ernesto Cordero, se acordó la creación de un grupo de trabajo interinstitucional, para "contener" los efectos del virus en las escuelas en caso de un rebrote.

Aunque en mayo pasado se destinaron 200 millones de pesos a las entidades federativas para la compra de insumos de higiene como gel antibacterial, cloro, escobas, jabón, entre otras cosas, en el reinicio de clases no sucederá así y se apelará a la "participación so-

cial"; sin embargo, el subsecretario enfatizó que no se puede obligar a los padres de familia a que contribuyan con los enseres.

"Una nueva inversión a nivel federal no está prevista; los estados están haciendo sus propias proyecciones de inversión y muchas entidades iniciaron con el lavado de escuelas y con la distribución de insumos", pero aun así, González Sánchez afirmó que "están preparados".

Al informar las conclusiones del encuentro realizado en la sede de la SEP, el subsecretario de Educación Básica yerno de Elba Esther Gordillo dijo que se prevé inversión de la Sedesol para el abasto de agua y de los estados para mantener limpios los planteles, pero "se valorará si se requieren recursos extraordinarios. Estudiaremos si es necesario apoyar en alguna medida estas estrategias y por el momento las entidades se están haciendo cargo".

En entrevista por separado, el secretario de Salud, José Ángel Córdova, informó que se realizarán filtros sanitarios sólo donde la presencia del virus de influenza sea persistente, y en caso extremo, tal vez se puedan cerrar los planteles, pero será una estrategia "focalizada" y no general como sucedió en la primera fase de contagio. ■■





**Córdoba,** Ujumblo y Cámara participan en la reunión con los titulares de Educación y de Salud del país